

Jacqueline Vanbersel en février 2019 avec, à gauche, son ancien premier adjoint, Daniel Vereeke, qui mènera sa propre liste.

## A 82 ans, la maire veut rempiler

Jacqueline Vanbersel brigue un cinquième mandat.

## SAINTE-GENEVIÈVE

PAR PATRICK CAFFIN

C'EST OFFICIEL. Jacqueline Vanbersel, maire (LR) de Sainte-Geneviève depuis 1995, vient d'annoncer qu'elle briguera un cinquième mandat. A 82 ans, 83 en mai, elle sera sans doute, si elle est élue, la doyenne des édiles du département.

«Ce n'est absolument pas ce que je recherchais, jure-telle en levant les yeux au ciel. J'étais résolue à ne pas me représenter. J'avais tout préparé pour mon successeur mais j'aurais dû me méfier. »

Ce dernier aurait dû être Daniel Vereeke, son ler adjoint. En février 2019, une publication Facebook met le feu aux poudres et brouille les deux élus. « Mon équipe s'est alors tournée vers moi pour me dire que je n'avais pas d'autre choix que de me représenter. »

Une fois cette décision prise, plus la peine d'évoquer l'âge ou la motivation, sous peine de l'énerver. « J'ai consacré trente ans de ma vie à ma commune, je n'allais pas prendre le risque de laisser quelqu'un faire n'importe quoi », souligne-t-elle.

Sa liste est déja complète.

Sa liste est déja complète.

Ce sont des gens qui se sont portés volontaires pour intégrer l'équipe et travailler avec moi, je n'ai pas fait de racolage, ce n'est pas mon genre », souligne-t-elle.

genre », souigne-t-eile.

Comme en 2014, deux autres listes seront en lice. La première est menée par Daniel Vereeke. « Des adjoints s'étaient déjà présentés contre elle, cela doit vouloir dire quelque chose, rappelle-t-il. Lorsqu'elle a été réélue, elle devait passer la main deux ans après. Elle ne l'a pas fait. Je savais qu'elle se représenterait, c'est plus fort qu'elle. »

L'autre liste est celle de l'opposant socialiste historique de Jacqueline Vanbersel : Gérard Chatin. « Ce n'est que la deuxième fois que je suis tête de liste, nuance-t-il. Ma liste est quasi complète. On n'additionne pas les gens comme à la cour de la reine, on cherche juste à accumuler les compétences. Il n'est pas question de critiquer l'âge du maire sortant, juste de constater que son bilan est proche du néant. »